

浅井町ふれあいたより

8月号

発行日 平成26年8月1日 発行者 浅井町地域づくり協議会

一宮市浅井町前野字郷西85 (浅井町出張所)

楽しみにしていた体験的行事

一宮市立浅井中学校 校長 坂井 辰美

中学校では1学期に体験的な行事があります。1年生の遠足はおかざき世界子ども美術博物館、2年生のキャンプはひるがの高原、3年生の修学旅行は伊豆・東京に行きました。

1年生は5月29日に「191人の絆～笑顔満開～」をテーマに遠足に行ってきました。5月の下旬というと、中学校に入学して2か月ほどがたち学校生活には徐々に慣れてはきていますが、まだ学級としてのまとまりには欠ける時期です。そのため、各学級の団結力を高められるように学級対抗のレクリエーションを計画しました。また、コップや上絵付けなどのクラフト体験もしました。今回の遠足は、体験活動を楽しみ、学級の団結力を深められた充実した一日となりました。



2年生は5月20日から22日までの2泊3日、ひるがの高原キャンプ場にキャンプに行ってきました。1日目の夜のキャンプファイアでは、練習を積み重ねてきたトワリングを成功させ、練習してきた生徒たちは満面の笑みを浮かべていました。ファイアが終わると雨が降り出し、あいにくの雨の中のテント生活でしたが、生徒たちは元気よくキャンプを楽しんでいました。また、飯ごう炊飯では、最初はなかなか火が起きず半煮えのご飯だったり、焦げてしまったりと悪戦苦闘していましたが、2回目には美味しいご飯を炊くことができました。このように、いろいろな体験をするなかで、生徒たちはたくましく成長することができました。

3年生は5月28日から30日までの2泊3日、伊豆・須崎と東京方面に修学旅行に行ってきました。右の写真は、1日目の須崎での漁船体験の様子です。まだ湾内ですので生徒たちは余裕で手を振っていますが、湾外に出て漁船がスピードを上げるとジェットコースター並みのスリルを味わいます。また夕食は高級魚の金目鯛の刺身などが豪華に盛り付けられた舟盛りです。漁村ならではの貴重な体験をすることができました。2日目は、東京に入り国会、ディズニーランドの見学をしました。ディズニーランドでは話題のプロジェクトマッピングの初日とあってたくさんの入場者でした。3日目は、国立科学博物館、浅草などの見学と、2日間に渡り文化・政治の中心である首都東京を満喫しました。



浅井児童館「七夕まつり会」

7月5日(土)朝10時から、児童館恒例、四大行事の1つである七夕まつり会を開催しました。新聞紙や風船を使った競争遊戯や友達同士が協力して力を合わせないとできない「スタンダップ」や「リングリレー」などに子どもたちは大喜び、楽しいひとときを過ごしました。最後に1人ずつ、「サッカーのプロ選手になれますように」とか「家族みんなが幸せでありますように」などの願い事を短冊に書いて、笹竹に真剣に結んでいる姿は印象的でした。子どもたちの願い事が叶うことを祈りつつ、これからも温かく見守っていきたいと思います。（参加者84名 浅井児童館 塩田）



浅井町連区防災訓練を終えて

6月29日(日)浅井中小学校運動場に於いて、浅井町防災訓練を実施しました。今回も昨年度に続き2回目の訓練でしたが、各町内からの参加者をはじめ消防関係者・赤十字奉仕団・役員を含めて約450名が参加し、スマートハウス煙体験をはじめ、消火器取扱訓練・心肺蘇生法・骨折の手当・応急担架による搬送法・避難所にある器材の組み立て等、全ての項目を体験することができました。中でも起震車による震度7の地震を体験するコーナーでは、参加者全員が体験し「驚きと怖さを体感できた」と多くの声を聞くことができました。『安全で安心して暮らせる災害に強いまちづくり』のために、訓練内容を検証して次に生かしたいと思います。(連区長 綾織)



社会を明るくする運動「明るい町づくり講演会」

7月11日浅井公民館にて「明るい町づくり講演会」を実施。『町づくりは人づくりであり、住みやすい町とは助け合える町であり、「自助と共助」の調和のとれた郷土づくりにある』と、講師ののわみ相談所所長の三輪憲功様より講演をいただきました。夢と希望が満ち溢れ、郷土文化が花開き、「まほろば」の故郷の実現を目指し、今後も町が一体となって活動できることを強く望みたいと思いました。(浅井保護司の会 六浦)



第44回 夏の球技大会 開催

7月12日(土)台風一過の良い天気に恵まれて第44回夏の球技大会を浅井中小学校で盛大に開催する事ができました。子ども達の運営による開会式に始まり、元気いっぱいの選手宣誓をして、ティーボールとドッジボールの試合を繰り広げ、大いに盛り上りました。審判、監督さん達のご指導による練習の成果を爆発させ、ティーボールAは大野、Bは前野、ドッジボールは河端の各チームが優勝しました。(児童育成 酒井)



2014 ふれあい盆踊り大会

浅井町の夏は「ふれあい盆踊り大会」から始まります。今年は待ちに待った夏休みと同時に、子供たちの笑顔がとびきり輝いていました。初出店のやきそばに長蛇の列ができ、子供たちに人気のきらきら光るうちわも登場、そして浅井中学校の生徒さんもボランティア参加、大活躍でした。夜店を楽しみ午後7時、荒汐部屋の力士さんも出そろい、やぐら太鼓に合わせ、いよいよ盆踊り開始



始のアナウンスが流れるころ、突如として雷鳴と豪雨にみまわれ、やむなく中止となってしまいました。



今年は繊維産業が栄えた時代の曲を多く準備いたしました。機織りの音をお囃子に模した北原白秋作詞、島倉千代子さんの歌う「一宮ハッチャ工節」の披露は次の機会に持ち越しとなりました。

(7月20日 公民館成人学習部 川路)

浅井町の夏祭り 江森盆踊り大会・河端町内盆踊り大会・長田納涼祭 8月2日(土)(雨天予備3日)、黒岩川祭り 8月2日(土)

河田盆踊り大会 8月2日(土)、3日(日)(雨天予備9日)、 東浅井納涼盆踊り大会 8月13日(水)(雨天予備14日)